

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ramadan : des Rotariens chez des Musulmans

Issa IBRAHIM
Libreville/Gabon

Il y avait de la générosité et de la joie samedi dernier dans la cour de la mosquée de Batavéa, dans le 4^e arrondissement de Libreville. Une délégation du Rotary club (RC) Libreville-Doyen s'y était rendue les mains chargées de provisions. Essentiellement des victuailles destinées à la communauté musulmane de ce lieu de culte qui observe le jeûne du mois de Ramadan depuis deux semaines déjà, comme l'ensemble des musulmans. Occasion pour la présidente dudit club, Néné Diallo Issem-

be, musulmane de confession, d'édifier l'assistance sur ce qu'est le Rotary : une organisation créée en 1905 par un avocat américain, Paul Harris, avec quelques amis, dans le but de contribuer à la lutte contre la misère ambiante de leur ville de Chicago en ces années-là. Aujourd'hui encore, le Rotary international (RI), dont la devise est "Servir d'abord", ne s'est guère écarté de cet objectif originel. "Notre rôle est toujours de venir en aide à ceux qui sont démunis ou dans le besoin", a précisé la présidente Néné. Ajoutant que le Rotary s'investit aussi dans la lutte contre la maladie, à l'exemple de son programme "Polio

plus" mené avec l'OMS, dans la problématique de l'accès à l'eau, l'éducation, la culture de la paix, etc. Abdul-Karim Walker Kreidieh, membre, lui, d'un autre club de la capitale (Libreville-Komo), a précisé que le Rotary est présent sur tous les continents, y compris dans les pays musulmans. L'organisation compte aujourd'hui près 1,5 million de membres, tous des professionnelles, à travers le monde. À Batavéa, le don a été symboliquement remis au principal responsable de cette mosquée, l'imam Younouss Boukar. Des lots avec des produits essentiels au repas de rupture de jeûne (pâtes diverses, huile, sucre,



Photo: DR

Photo de famille au terme de la réception du don.

café...) ont ensuite été remis à chacun des fidèles présents à cette cérémonie. Sensible à un tel acte de générosité dans un mois sacré pour

les musulmans, l'imam Naïbi a adressé un vœu pieux à leurs bienfaiteurs : "Que Dieu vous accompagne". Ce à quoi ils ont répondu "Amine".

École publique d'Ambowé/Sinistre : les anciens élèves à la rescousse

ENA
Libreville/Gabon

APRÈS le coup des violentes intempéries ayant emporté le 3 février 2023 toute la toiture d'un de ses bâtiments, l'école publique d'Ambowé, en quasi-détresse, avait besoin d'un secours, quelle qu'en soit la nature. Elle vient de le recevoir de l'Amicale de ses anciens élèves qui, informés de ce sinistre, ont décidé de "faire quelque chose".



Photo: AEN

Une vue des anciens élèves de l'école d'Ambowé et sa direction avec une vue partielle du don offert.

C'est une importante fourniture de matériels scolaires qui a été remise hier, 6 avril 2023, à sa directrice, Murielle Aworet Djondjo, en présence du personnel administratif. Des dizaines de boîtes de craie, de crayons, de registres d'appel et de courrier, marqueurs, poubelles, cartons de rangement d'archives, parapheurs, sous-main, cartouches d'encre, règles, équerres, etc. dont la réception a donné lieu à une profusion de paroles de reconnaissance, tant de la directrice que du premier directeur que cette école a connu, M. Dipoula (aujourd'hui retraité, qui a été associé à la cérémonie). Celui-ci a invité les donateurs

à "vraiment aider cette école" qui a été pendant longtemps une fabrique des cadres du pays. Et c'est dans le vivier de ceux-ci que la présidente de l'Amicale, Olga Koumbanguia épouse Lubanda, compte puiser les ressources nécessaires pour voler au secours de l'établissement. C'est d'ailleurs dans cette optique qu'un plaidoyer est mené à leur endroit en faveur d'une aide consistante au bénéfice de cette école qui est tout, sauf logée à meilleure enseigne. Et c'est un euphémisme... "N'hésitez pas à nous contacter et nous verrons ce que nous

pourrons vous apporter comme secours matériel. Nous ne pouvons pas nous substituer à l'État, mais nous sommes liés à cette école où nous avons fait nos premiers pas dans la vie scolaire", a estimé la présidente de l'Amicale. "Vous nous avez apporté beaucoup et nous vous sommes reconnaissants. Cette école connaît de nombreux problèmes et votre acte nous va droit au cœur. Aussi nous vous remercions..." Mais une action similaire d'autres générations de cet établissement sinistré ne sera jamais de trop.

3^e congrès du Synat : le président sortant reconduit

CNB
Libreville/Gabon

L'UNE des résolutions fortes du 3^e congrès extraordinaire du Syndicat national des agents de l'administration du travail (Synat), dont les assises ont eu lieu le week-end passé, a été le renouvellement du bureau de cette structure syndicale. Les congressistes, composés des délégués venus des neuf provinces du pays ont, à cette occasion, renouvelé leur confiance au président sortant, Thierry Mamas-Mavoungou, dont la

candidature unique au poste de président du syndicat a été fortement plébiscitée pour un nouveau mandat.

Ce congrès dont les travaux étaient axés sur le thème "Pour la redynamisation du syndicat, la reconquête des droits et avantages perdus, la conquête d'autres droits et avantages", a été l'occasion pour le bureau sortant de faire le bilan de ses réalisations et de décliner les réformes structurelles, en vue de redynamiser le Synat. C'est d'ailleurs sur cette dynamique que le nouveau bureau a orienté sa feuille de route.



Photo: CNB

Une vue des congressistes.